

Par Reuters, publié le 08/07/2010 à 18:53

Le Kirghizistan demande une aide internationale pour le Sud

Le Kirghizistan a lancé jeudi un appel à la communauté internationale pour financer, à hauteur de 500 millions de dollars, la reconstruction de deux villes du Sud en ruines après les violences ethniques du mois de juin.



Un Kirghize d'origine ouzbèke dans les ruines de sa maison, incendiée à Och lors des violences ethniques de juin. Jeudi, le Kirghizistan a lancé un appel à la communauté internationale pour financer, à hauteur de 500 millions de dollars, la reconstruction des villes d'Och et de Djalalabad. (Reuters/Shamil Zhumatov)

Environ 300 personnes ont trouvé la mort lors des affrontements qui ont opposé la population locale à la minorité ouzbèke, notamment à Och et Djalalabad.

"Nous avons besoin de 450 à 500 millions de dollars pour restaurer et construire des logements", a déclaré le ministre des Finances par intérim du gouvernement provisoire, Temir Sariëv, devant des diplomates et des représentants d'organismes internationaux.

Le gouvernement de la présidente par intérim, Roza Otounbaieva, compte organiser une conférence de bailleurs de fonds étrangers à Bichkek le 27 juillet sur le sujet. Le Kirghizistan utilisera un tiers du prêt de 300 millions de dollars consenti par la Russie l'an dernier pour construire des logements dans ces deux villes.

Les troubles dans le Sud ont provoqué une vague de 400.000 déplacés et réfugiés, pour la plupart des Ouzbeks de souche dont un quart a franchi la frontière avec l'Ouzbékistan.

Selon les autorités kirghizes, plus de 2.500 bâtiments, dont 1.900 logements privés, ont été détruits. A Och, deuxième ville du pays, 15% de l'ensemble des bâtiments sont détruits.